

一年生を迎えて全校児童118名、寺尾小学校の平成29年度が子どもたちの明るい笑顔とともに希望に満ちてスタートしました。

寺尾小学校は、北校舎から千曲川の土手の向こうに堂々とした飯綱の山姿が映え、学区には真田信之公の墓のある大鋒寺や山本勘助の墓所、大室古墳群等の史跡が点在し、まさに校歌の「われらの寺尾 よき地なり」の環境にあります。子どもたちは、元気な笑顔であいさつをし、休み時間は校庭や体育館で学年関係なくなかよく遊び、のびのびと学習・活動をしています。そして、学校や子どもたちのためにとご支援ご協力くださる保護者や地域の皆様のおかげで、あたたかな思いに支えられています。

今年度、三つの重点目標を据えました。

- 1, 進んで取り組み、楽しく「わかる・できる」授業づくり <学力向上>
- 2, ふるさと寺尾のひと、もの、ことに学ぶ
- 3, 思いやりの心を育む

笑顔いっぱい、元気いっぱい、心豊かに、地域とともに成長する子どもの姿を願い、校歌の一節にある「大きな幹になろう」を合い言葉に、職員一丸となって教育活動を推進していきたいと思えます。

今後も、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力をお願い致します。

寺尾小学校長 倉島佐代子



<校舎から見える 地域の山々>



<地域の山尼巖山山頂より学区、飯綱山を臨む>